
RELAZIONE DEL PRESIDENTE  
Buona sera, 

non commenterò quanto correttamente rilevato dagli organi preposti ( Tesoriere, Revisori dei conti ecc.),  ma 

farò un  bilancio del bilancio (scusate il gioco di parole)  di quanto svolto in questo primo anno di 

insediamento.  

Parlare di Bilancio consuntivo mi obbliga infatti a rilevare e a rendere palese quanto fatto, realizzato e 

predisposto in questi mesi (effettivi da giugno ad oggi), con le risorse a disposizione.  

Nonostante tutto, essere un piccolo Ordine ha pagato in termini di visibilità, in quanto, ad esempio,  

• i nostri rappresentanti del Consiglio Direttivo partecipando al 1° congresso Nazionale (dicembre 

2023) incaricati dal Consiglio direttivo,  hanno toccato con mano quanto accade nel resto degli 

Ordini e in generale nel mondo della Fisioterapia, realizzando, in quella sede un importante risultato, 

cioè la collaborazione attiva tra i 3 Ordini della Toscana, che adesso si coordinano costantemente tra 

loro;  

• alcuni componenti del Consiglio Direttivo, su delega, stanno partecipando attivamente, insieme agli 

2 Ordini,  ad importanti riunioni a livello Regionale per  quanto attiene la politica professionale, le 

modifiche dei LEA, della 595 ecc. ;  

• altri colleghi hanno dato il loro contributo nel campo della formazione (determinazione del 

fabbisogno, Congresso di Firenze ecc.) e per la predisposizione dei corsi in presenza che partiranno a  

breve;  

• la segreteria, perno centrale dell’Ordine, è stata ed è costantemente a disposizione degli iscritti, con 

rigore e abnegazione, pronta a rispondere a tutte le sollecitazioni;  

• tutti gli altri colleghi e colleghe, a tutti i livelli ( comunicazione – libera professione – convenzioni ), 

hanno dato il loro contributo per realizzare una proficua programmazione sia comunicativa 

( aggiornamento del sito  e di Facebook ), che formativa ( corsi ECM gratuiti e convenzioni).  

• anche il contributo dei colleghi e delle colleghe Revisori dei conti è stato attivo e propositivo, non 

residuale rispetto all’andamento generale dell’Ordine;  

Un discorso a parte merita la presenza di una nuova figura, il RCPT, ovvero il Responsabile della Prevenzio-

ne della Corruzione e della Trasparenza” che ha dato e dà un importante contributo all’andamento 

dell’Ordine, sia in termini di trasparenza dei procedimenti, che di controllo e di vigilanza sui nostri atti. 

Come Presidente ho operato secondo il mandato, cercando sempre di avere un’ottica di risparmio sulle 

spese da affrontare, sia per quanto predisposto dalla Federazione, come ad es. il Corso per i Presidenti OFI 

alla Bocconi, i Consigli Direttivi della Federazione, le altre riunioni del gruppo Ordine di Idee, che per 

quanto attiene a livello locale (nessun device acquistato, uso del proprio telefono, azioni su abusivi senza 

consulenza,  ecc.), riservandomi di impegnare le risorse residua del bilancio per azioni  significative per la 

professione come  il deposito del ricorso alla Sentenza del Consiglio di Stato (bilancio 2024) e la 

partecipazione alle spese degli avvocati ;  

In questa fase di avvio, nonostante le criticità, considerando che nessuno di noi aveva avuto esperienza in 

prima persona di ciò che comporta la costituzione di un ORDINE, e valutando la quantità incredibile di 

burocrazia a cui siamo stati costantemente sottoposti ( e lo saremo) , reputo la nostra azione sufficientemente 

efficace ed efficiente.  

Il Presidente , SILVIA BIELLI  


